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エフエムかしま市民放送 第１５９回番組審議会議事録 

 

１．開催日時  ２０２４年 7 月１１日 （木）午前１０時～１１時 

２．開催場所  鹿嶋市鉢形１５２７－１ エフエムかしま市民放送㈱会議室 

３．委員の出席 委員総数５名 

  ◇出席委員(3 名)  委 員 長     春日 幸子 

副委員長     中津 三郎 

委  員     大崎 千帆 

◇欠席委員(２名)  委  員     岡本 文幸 

委  員     井口 善成 

  

  ◇社側出席者(３名)  代表取締役      清水 久義 

局   長    水井 美佐 

記 録 担 当    西野 千春 

 

４．議題 

  (１)第１５８回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

  (２)試聴番組について 

  (３)その他 

５．議事の概要 

議題１ 第１５８回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

議事録の届出申請と、改善意見としてとった措置等が社側より報告された。 

(１) 番組審議会議事録の総務大臣への届出に関する件 

2024 年 4 月 25 日(金)総務大臣宛、関東総合通信局 放送部 放送課へ提出済 

(２) 改善措置としてとった措置 

① 社内伝達 

審議会の御意見･御要望は、下記日程でパーソナリティ･スタッフに伝達済 

2024 年 4 月 26 日（金）資料及び口頭にて通知 

② 公表 

ｲ.書面：閲覧用議事録を社内に設置 

ﾛ.放送：2024 年 4 月 26 日(金)「局からのお知らせ」で放送(12 時 26 分頃) 

ﾊ.インターネット：議事録をエフエムかしまホームページで公開 
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議題２ 試聴番組について 

（１）  ４月２６日（金）12：30～ ようこそ宇宙研究室へ 

（２）  ６月２８日（金）16：10～ 地域レポート 

「プロサーファー木村美海選手市長表敬訪問 

 

＜試聴番組について委員発言内容＞ 

１） ようこそ宇宙研究室へ 

◇子どもの自由な発想による質問に、理学博士の布施先生が分かりやすく回

答していてさすがだと思った。 

◇子どもだけではなく大人が聞いてもためになり楽しめる番組だ。これから

も長く続いてほしい。 

 

２） 地域レポート「プロサーファー木村美
み

海
う

選手市長表敬訪問」 

◇木村選手のインタビューの受け答えが素晴らしかった。話がとても上手な

ので、インタビューに答えていたように学校などでの講演をぜひ実現して

ほしい。 

◇地元鹿嶋にこのような素晴らしい人がいることを、このレポートを聞いて

知ることができた。 

◇インタビューの全体の構成は悪くなかったが、「最後に…」と一度締めくく

っておきながら、再度話題が続いたところが気になった。 

   

議題３ その他 

（１） ４～６月の主要番組内容等について － 委員から特段の意見なし 

（２） 次回の番組審議会開催日程について － 了承された     

① 日時：２０２４年１０月１７日（木）午前 10 時～ 

② 場所：エフエムかしま市民放送㈱ 会議室 

以 上 


